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Spieler wie Löwen hatten in Nürnberg bei den Fans schon immer einen schweren Stand, was ich
nie begreifen werde.

Der Junge hat irres Talent und Potential, ist aber, was völlig normal ist, noch nicht ausgereift.
Leider sind manche nicht dazu in der Lage, zu akzeptieren, dass der Bursche seine erste,
aufgrund der Verletzung, nicht mal volle Bundesligasaison spielt.

Der Verein, der ihn schnappen wird, darf sich freuen, bekommt er ein tolles Talent mit
gewaltigem Wertsteigerungspotential.

Sollte es keine vertraglichen Bedingungen geben, würde ich bis ans äußerste Pokern an
Palikucas Stelle.

Auf keinen Fall würde ich schnell ein Angebot annehmen, sofern es nicht meinen absoluten
Erwartungen entspricht!
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